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5_8A_A1_E5_91_98_E9_c26_23479.htm 21、俗话说："大丈夫一

言既出，驷马难追"。你是怎么理解的。 主要是讲信用，诚信

问题，当然得在坚持原则的前提下，同时要说公务员要怎么

做。 22、有人说"成功是对人有益的",也有人说"失败是对人有

益的".请你谈谈对此的看法? ①成功是对努力的一种回报,一种

肯定,能使人们认识到自身的价值,对自身是一种动力,能激发

人们继续创新,学习的勇气! ②失败对人是有益的 俗话说失败

乃成功之母，它给予人更多的是经验与坚韧顽强的精神，能

激发人的不屈的斗志。（举例） ③作为一名公务员，应用正

确的心态去处理成功与失败，做到成不骄，败不馁！ 23、有

的城市旧城改造，把一种文化底蕴都改没了，体会 ？ ①随着

社会的发展，旧城的改造是必然的。但改造不是重建，所以

在考虑适应时代要求的同时，也得考虑城市其本身的历史和

文化背景。保留传统，体现现代。 ②每个城市有每个城市的

特色，它同样是"我个性故我存在"的，所以不能为了追求热

点而千城一面，更不能让世俗的，喧闹的东西破坏其本身的

美好。如果把人文的东西全改没了，那这个城市就没有了特

色，就割断了历史，这不可取。 如这个城市。。。。。。 24

、你认为怎样的环境适合你?怎样的工作适合你?(你为何要报

考这个职位)？(你的择业观?) 答：（1）每个人都有自己的职

业期望，这个期望值：首先是和自身的爱好和兴趣联系在一

起的.作为一名公务员是我从小的梦想.其次要看这个职位能不

能发挥自家的优势和专业知识,我觉得在这个专业对口职位上



能充分发挥我在管理上的长处. （2）人往高处走,水往低处流,

往往进步意味着向上发展,取得一个更重要的脚色. （3）希望

工作能与自己期望的生活方式相适应. 25、如果在行政执法时

有亲戚朋友向你求情怎么办? 答：对待这个问题我觉应该从处

理和处理后两个方面来看问题 第一处理这种情况的时候,要看

这位亲戚做的事情错误严不严重,如果非常严重那么只有大义

灭亲,依法处理. 如果错误的性质不是很严重就可以给他一个

改正的机会,因为很多时候对方也是无心之失,他的心里也很惭

愧,如果从严处理的话倒可能差生逆反心理.这是可以接受他的

请求从轻处罚,但是罚款时不需上交的,只不过是我掏钱包罢

了. 第二是针对这件事情的反思,如何让这种情况在以后的执

法活动中不再发生?我觉得有两种途径，一是在平时的工作生

化中杂亲戚朋友中建立一个公正严明的形象,让他们觉得你是

一座推不倒的长城,遇到这种事情不会来找你；二是在平时与

亲戚朋友的交往中刻意向他们灌输知法守法的思想,不去犯法.

26、都说同事关系很难相处?你如何看待?如你被录用你如何和

同事相处? 答：首先要认识到他家同在一间办公室里工作,和

睦相处形成一个和谐一致心情舒畅的工作环境是非常重要的,

否则科室的正常工作可能都要受到干扰,作为公务员要有和同

事和睦相处的能力 其次人都是有感情的，有可塑性的，是可

以被说服的。因此和同事友好相处是王权可以做到的. 第三和

任何人相处都要尊重对方,只有尊重别人，别人才会尊重你.在

科室中应真诚的对待他人,有分歧时要多做沟通,不在背后传播

谣言. 第四要谦虚谨慎,自己刚进科室比较年轻,资历浅工作经

验少,要本着请教学习的态度和同事交流,不恃才傲物，善于发

现别人的优点,不苛求别人. 第五同事和同事又有不同的地方,



有的工作性质和你不沾边,有的工作性质完全相同。对待后一

种同事,除了正常相处之外还要注意一些问题,要有主动承担繁

重工作的精神,有成绩不要自我夸耀,不计较个人的得失,有忍

让精神等等. 我相信通过自己的努力应该能够与同事友好相

处.共同促进科室工作的工作效率 27、你有一个很好的工作设

想，你经过实际调查认为这个设想既科学又可行，但你的领

导和同事们很固执，你采取什么办法说服他们与你合作? 答：

第一、如果产生这种情况我会感到很遗憾,但要一片公心,不能

心存怨恨觉得领导和同事不同意你的方案有其他方面的原因. 

第二、认真查找自己方案的可行性,保证在实施过程中不但会

出现自己意料中的效果而且也不会出现不良的后果. 第三、和

领导和同事们进行沟通,问清楚因为是什么原因不同意你的方

案,并虚心听取他们对你方案的意见,很多时候由于阅历不足等

原因,方案并没有可行性. 第四、如果方案没有问题,那么根据

不同的原因进行说服工作,统一思想.如果是涉及到荣誉的问

题,可以将你的想法公开当作大家讨论集体的结晶. 28、一个歌

星个人演唱会一个晚上就有好几万收入，相当于一个普通工

人30年的收入，你怎么看这问题。 ①在成为歌星的道路上可

以说充满了竞争，要想脱颖而出可以说很不容易，这是其一

。其二很多歌星的艺术生命是很短暂的，一旦他们退出这一

行，他们没有可以谋食的手段，所以他们的收入中还应该包

括为以后的生活保障而获得的合理收入 。 ②、在现今市场经

济下，歌星开演唱会是一个商业行为，它必然要遵循市场经

济规律。他的收入不是政府给的，而是主办方根据预期获利

的多少而计算出来的，从这个意义上说都是理性的（但是这

多少与现在我国市场经济发展不是很完善有关） ③、但是不



可否认的是，与普通人民的生活水准相比，他们的收入已经

高到一个无法想象的地步。这与我国共同富裕的国策是不相

符合的，政府应该通过一系列宏观手段合理规范类似收入并

且严格打击非法收入、偷税漏税，使其收入限制在一个合理

的水平。 29、吸烟有害健康，但烟草又是我国的重要财政收

入，你怎么看这问题。 ①吸烟有害健康，这在人们心中已有

共识，不可置疑，但烟草因为其高税率而给国家带来大量财

政收入，也是一个事实，所以二者是一对矛盾。 ② 中国人有

很长的吸烟历史，想一下子让烟厂停止生产，让大家戒烟是

不可能的，也不现实，所以当前应采取缓冲政策，一方面利

用科学手段提高卷烟质量，减少有害物质，同时打击假烟的

生产和销售，另一方面加强对吸烟有害的宣传教育，劝导人

们少吸烟不吸烟，并通过一些措施来控制吸烟：如公共场合

不得吸烟等。 ③所以，这对矛盾的解决不是说没有办法，但

不能要求一触而蹴，它需要有一个过渡期，需要通过各方配

合和努力，才能彻底解决矛盾。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


